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Sorocaba, 27 de junho de 2025

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 1486/2025, de autoria do nobre vereador Caio

Oliveira Egêa Silveira e aprovado por esse Legislativo, no qual requer estudos para implantação

de um Batistério Público no município de Sorocaba, encaminhamos a Vossa Excelência resposta

exarada pela Secretaria de Governo.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
LUIS SANTOS PEREIRA FILHO
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito
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Sorocaba/ 27 de junho de 2025

Expediente: Requerimento 1486/2025

Vereador: Caio Oliveira

Assunto: Requer estudos para implantação de um Batístério Público no município de Sorocaba

Em atenção ao Requerimento 1486/2025, de autoria do Exmo. Vereador Caio Oliveira/

informamos o que segue:

l) A Prefeitura tem conhecimento sobre a existência de Batistérios Públicos em

outros municípios, como o implantado em Osasco (SP)?

O município tornou conhecimento desse equipamento através do presente

requerimento.

2) Existe, atualmente, algum estudo ou projeto em andamento voltado à criação de

espaços públicos voltados à realização de cerimónias religiosas, como batísmos?

No momento/ não há estudo com essa finalidade/ porém o mesmo será solicitado à

secretaria responsável.

3) É possível que a Prefeitura já realize um orçamento do projeto e sua implantação?

O município fará projeto com orçamento e tais resultados serão encaminhados ao

nobre vereador via complemento de resposta.

4) Há terrenos, parques ou espaços públicos sob gestão do município que poderiam

ser utilizados para a instalação de um Batistério Público?

Os estudos a serem realizados se concentrarão nos parques naturais fechados.

5) É possível que o Batistério Público seja implantado no Parque Chico Mendes?

Vide resposta 03.

6) Quais seriam os critérios técnicos, legais e operacionais para a implantação de um

equipamento público dessa natureza?

As informações técnicas relativas ao projeto constarão no estudo a ser produzido pela

pasta responsável/ as quais serão encaminhadas posteriormente ao nobre vereador via

complemento de resposta.
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7) A Prefeitura estaria disposta a dialogar com representantes das comunidades

religiosas interessadas para avaliar a demanda e os requisitos para a viabilização do projeto?

Sim.

8) Em caso positivo, qual seria o cronograma inicial para início dos estudos de

viabilidade?

A secretaria responsável pela demanda já foi instada a empreender os esforços

necessários visando o desenvolvimento de tal prospecto.

9) O município possui disponibilidade orçamentaria para a implantação desse

Batistério Público? Caso negativo, é possível que seja feito com emenda parlamentar

impositiva?

Visto que trata-se de uma proposta nova/ não há previsão orçamentaria para custeá-la.

Destaca-se que, é/ sim, possível executar a demanda mediante o envio de emenda parlamentar.

Sem mais para o momento, subscrevo-me com os meus melhores cumprimentos.

ÏLEDO EGÇA
Sec/etâria de Governo
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